



## Plácido Domingo recibirá su Honoris Causa el 13 de enero

### :: C. H. / WORD

**SALAMANCA.** El tenor Plácido Domingo recibirá el próximo 13 de enero su doctorado Honoris Causa por la Universidad de Salamanca en un acto solemne que tendrá lugar en el Paraninfo de la institución académica.

Así lo anunció ayer el rector, Daniel Hernández Ruipérez, tras el Consejo de Gobierno en el que se aprobaron dos nuevas concesiones de doctores honoris causa para 2015, las del literato Mario Vargas Llosa y del científico Blake S. Wilson, experto en el ámbito de implante coclear.

Respecto a la concesión de Plácido Domingo, su candidatura fue presentada por el Departamento de Didáctica de Expresión Musical, Plástica y Corporal y defendida por el profesor de la Universidad de Salamanca, José Máximo Leza. Cabe destacar que este doctorado lleva esperando para hacerse efectivo algo más de dos años. Fue en 2012 cuando la candidatura de Domingo se quedó fuera de los tres honoris causa que puede conceder al año la Universidad. Aquella plaza fue ocupada por el químico de la Universidad de Oxford Stephen Graham Davies.

### **Respaldos**

Por otro lado, cabe destacar que la candidatura de Mario Vargas Llosa estuvo defendida por la profesora Carmen Ruíz Barrionuevo y por el Instituto de Iberoamérica, con el informe favorable de la facultad de Filología, mientras que el doctorado honoris causa de Blake Wilson llegó respaldado por el Consejo de Representantes de Cirugía, la facultad de Medicina, el Instituto de Neurociencias de Castilla y León y el Ibsal.